
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２９年１１月１４日（火） 

開会：午後３時２５分 

閉会：午後３時３０分 

場所：委員会室 

 

１．ユーチューブへのアップについて 

  【沢田清委員長】ユーチューブへのアップについて、各会派に諮る。 

【渡辺昭司委員】今回の臨時議会については、条例に携わる部分をアップすればよい。今後については、

議運で協議していけばよい。 

【山本半治委員】事務局に負担のかからない方法でアップすればよい。 

【小出義一委員】事務局に負担のかからない方法で、条例部分をアップすればよい。 

【山本佳代子委員】条例に携わる部分をアップすればよい。今後についてはもう少し議論すべき。 

【中川健一議員】すべてアップするべきで、今後もアップするべき。 

【小野田靖局長】専決で１つ、市長意見で１つ、意見陳述で１つ、採決で１つの４つのファイルになっ

ているので、専決を外すのは負担になりません。 

【沢田清委員長】今回の臨時議会については専決を除いて、ユーチューブにアップする。今後について

は、協議していく。 

         了承 

 

 

２．その他 

           なし 

 


